

## Zwölf Kinder erholen sich

### Evangelische Gemeinde lädt ein

**Seit Mittwoch sind zwölf Kinder aus dem weißrussischen Dorf Glibow aus der Nähe vom Gomel zu Gast. Sie verbringen auf Einladung der evangelischen Kirchengemeinde fast vier Wochen bei ihren Gasteltern aus Obernkirchen und Umgebung.**

**Obernkirchen.** Diese Partnerschaft besteht seit 1992 und ist maßgeblich begleitet worden von Gudrun Bügge, die zwar inzwischen nach Bückeburg umgezogen ist, sich dieser Aufgabe aber weiterhin widmet. Wie Bügge erklärte, werde es jedes Jahr schwieriger, Gasteltern zu finden. Auch für das nächste Jahr werden Familien gesucht, die Kinder aufnehmen.

Als Anlaufstelle für die Betreuungsmaßnahmen an den Vormittagen dient jeweils bis zum Freitag einer Woche das Jugendzentrum in der Beeker Straße. Bei gutem Wetter geht es häufig ins Sonnenbrinkbad. Zwischendurch wird aber auch gespielt und gebastelt. Zu den weiteren Höhepunkten zählen Besuche im „Potts Park“ bei Minden, im „Sea-Life-Aquarium“ in Hannover und im Tierpark bei Bielefeld. Außerdem ist eine Segelpartie auf dem Steinhuder Meer geplant. Die Obernkirchener Ortsfeuerwehr lädt die Kinder mit ihren Gastfamilien und Helfern zu einem Nachmittag ins Gerätehaus ein. Gestern besuchten die Kinder erst einmal den Bürgermeister, der ihnen nicht nur aus der Stadtgeschichte erzählte, sondern ihnen auch erklärte, wie sich diese Geschichte auf der Bürgermeisterkette wiederfinde. sig